
  
  

ＰＴＡだより 東島根中学校ＰＴＡ 

会長代行  

発 行 運営委員会 

令和 5年 11月 1日 

落ち葉舞い散り冬の到来を身近に感じる頃となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。 

去る 10 月 16 日（月）18 時 30 分より本校 1 階会議室において、第 2 回運営委員会が開催されま 

したので、ここにご報告いたします。 

会長代行 教務主任（第２学年） 

日頃から PTA 活動へのご協力に感謝申し上げます。 

今年度は規制が緩和され各活動も再開し、活気が戻り、 

嬉しく思っています。これから、文化祭、展示会等の学 

校行事や、バレーボール大会、ブロック研修等が控えて 

いますので、是非ご協力をお願いいたします。 

今後も子供たちが健やかかつ安全に過ごせるよう、学 

校と連携しながら、出来る範囲で無理なくご協力を願い 

いたします。 

私自身、中高でバレーボールをやっていましたが、ワ 

ールドカップでは男女共に盛り上がり、男子においては 

見事オリンピック出場権を獲得することができ、とても 

感動しました。 

生徒たちも、バレーボール同様にうまくいかないこと 

や失敗もありますが、学校公開で一部分だけを見せるの 

は勿体ないくらいとても頑張っています。 

是非いつでも、生徒たちの学校での様子を見に来てい 

ただけると嬉しいです。 

校長先生 
第 2 学年主任  

いつも本校活動へのご協力をありがとうございます。 

本年度の前期を終了しましたが、前期の後半には、各 

学年で様々な行事がありました。各行事について、保護 

者宛に数多くのご案内をお送りしましたが、一部送信が 

できなかった写真については、ホームページに掲載する 

予定ですので、ご覧ください。 

インフルエンザが流行り始めてきましたが、勉強面も 

生活面も生徒たちはとてもよく頑張ってくれています。 

職場体験での体験先のアンケートでは、生徒たちへの 

たくさんのお褒めの言葉や、子供たちに影響を受けたと 

いうコメントもあり、生徒たちの成長を実感しました。 

また、半年毎に実施している生活アンケートでのクラス 

の居心地についての質問では、「とてもよい」または「よ 

３ 年生の修学旅行では、それぞれ完璧で失敗もなく、 

発熱者もでず、中学３年生として出来上がった安心でき 

る生活を送れました。 い」の回答が 100%でした。 
１ 年生の魚沼自然教室でも、発熱者が数名でてしまい 後期からは中学校の後半戦として、進路に向けて取り 

組んでいきますが、勉強面での悩み等には、生徒と保護 

者と話しあっていきながら、一緒にゴールを目指してい 

きたいと思っています。 

ましたが、英語で歌ったカントリーロードに地域の方々 

が涙ぐむほど感動される等、１年生として半年間の成果 

がしっかりと出たと感じています。 

２ 年生の職場体験も、しっかりと成功させてくれ、２ 

年生としての半年間の成果が出たと感じています。 

最後に、最近は、夏休みを通して他校生との交流が増 

えてきました。学校が休みの期間等、子供たちの成長の 

ためにも、トラブルや心配事、気になること等がありま 

したら、是非学校へご相談ください。 

 第 3 学年主任 

修学旅行は、中学校生活最大の行事のため生徒たちは 

とても期待しており、また、私自身も５年ぶりの修学旅 

行のためとても楽しみにしていましたが、ルールを守っ 

た楽しい修学旅行とすることができました。保護者の皆 

様のご協力に心から感謝いたします。 進路指導主任（第 1 学年） 

また、いよいよ進路活動が本格的になり、まだ火が点 

ききっていない生徒もいますが、今から取り組まないと 

間に合わない、と生徒たちに声掛けをしています。 

卒業までの残り 100 日となりましたが、いい卒業式 

を迎えられるように頑張りたいと思います。 

夏休み明けは少し心配していましたが、生徒たちは明 

るく元気に登校し、勉強面についても生活面についても、 

とても頑張ってくれています。 

学習コンテストについて、合格点が７割ですが、学年 

の平均はそれを超え、よく頑張ってくれていると感じて 

います。 

魚沼自然教室でもとても頑張ってくれていました。 

これからもこの調子を継続できるよう、支援していきた 

いと思います。 



  
 

副校長先生 7/8 ミニ集会 
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/4～8 あいさつ運動お手伝い 

0/10～14 学校公開お手伝い 学力について、毎年の学年毎の成績の遷移をとってい 

ますが、結果はとても良いです。授業中は意欲をもって 

授業を受けている生徒が増えています。教員の努力の表 

れと感じています。 

0/28 文化祭お手伝い 

〈 広報委員会〉 

学校の雰囲気もとても静かだというお褒めの声もあ 

りますが、その半面、あいさつに関しては元気のない学 

校だとみられているような気がします。 

6/6 運動会取材 

6/7～10 学校公開受付お手伝い 

10/10～14 学校公開お手伝い 

大人から元気にあいさつをすると生徒たちの心にも 

響きますので、保護者の皆様も是非ご協力をお願いしま 

す。 

10/28 文化祭取材 

◆ ◆◆ 議題 ◆◆◆ 

各学年・各委員会の報告及び活動予定 

〈 3学年〉 
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/6 運動会お手伝い ―――――――――――――――――――― 

/7～10 学校公開受付お手伝い 

PTA バレーボール大会に出場いただける方を 

募集しています。 

/30 

/3～7 

/14 

/4 

学年委員会 

あいさつ運動お手伝い 

学年委員会 日々の運動不足やストレスを解消し、 

心身ともに健康にしませんか♪ 

是非、お気軽にご参加ください。 

学年委員会 

0/10～14 学校公開お手伝い 

0/17 

0/28 

学年委員会 

文化祭お手伝い 
9 人制となりますが、現在、出場予定者が 9 名 

のため、怪我をした場合等に交代ができない状況 

です・・・。 
〈 2学年〉 
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/6 運動会お手伝い 
小さなお子様連れでも大丈夫です。 

是非お待ちしています！ 
/7～10 学校公開受付お手伝い 

/3～7 あいさつ運動お手伝い 

0/10～14 学校公開お手伝い 
◆大会概要◆ 

開催日：11 月 19 日（日）9:00～ 

場所：花畑地域学習センター体育館 

0/28 文化祭お手伝い 

〈 1学年〉 
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/6 運動会お手伝い 

/7～10 学校公開受付お手伝い なお、下記の日程で練習を行います。 

11 月 5 日（日） 

11 12 

/3～7 あいさつ運動お手伝い 

ミニ集会 

12:00～15:00 

12:00～15:00 /8 月 日（日） 
0/10～14 学校公開お手伝い 

0/28 文化祭お手伝い 
11 月 18 日（土） 18:00～21:00 

〈 成人教育委員会〉 
お申込みやお問合せはこちらから  

https://forms.gle/uNYbWU3m8LWff1eH7 
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/6 運動会お手伝い 

/7～10 学校公開受付お手伝い 

/4～8 あいさつ運動お手伝い 

制服リサイクル案内 /12 

0/10～14 学校公開お手伝い 

0/4 文化祭お手伝い案内 

〈 校外生活指導委員会〉 

6 /6 

/7～10 学校公開受付お手伝い 

/3～7 あいさつ運動お手伝い 

運動会お手伝い 
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https://forms.gle/uNYbWU3m8LWff1eH7

